
 
Jahreshauptversammlung  

VG HaPi 26.4.2022 
 

- Protokoll - 
 

 
 
25 Teilnehmende, 24 Stimmberechtigte 
Beginn: 20:00 Uhr  
 
 
 
TOP1 – Begrüßung  

Jan Sievers begrüßt alle Anwesenden 
 
TOP2 – Feststellen der Beschlussfähigkeit  

Jan Sievers stellt die Beschlussfähigkeit fest 
 
TOP3 – Genehmigung des Protokolls 

Es gibt keine Einwände gegen das Protokoll von der JHV 2021 - einstimmig genehmigt 
 
TOP4 Berichte aus dem Vorstand 
 (Jan Sievers, Sebastian Rieck, Lena Grube, Malte Maßmann) 
 
- Sebastian Rieck bedankt sich für das Durchhalten während der Pandemie. Es gab 

kaum Austritte, dafür Wachstum. Aktueller Stand: VfL Pinneberg 195 Mitglieder 
(vorher 150), Halstenbeker Turnerschaft 260 Mitglieder. Er weist darauf hin, dass bei 
so einer großen Abteilung der Überblick bei nur vier Leuten im Vorstand schwierig ist 
und bittet um gute Kommunikation in beide Richtungen. 

- Der Ausrüster-Vertrag mit Sportsline bzw. Hummel wird um drei Jahre verlängert. 
Aktionen sollen nun stattfinden. Bestellungen immer über die Kassenwartin Lena 
Grube (CC). 

- Die Trainergehälter sind rückwirkend zum 1.1.2022 erhöht. Von 3€ auf 5€ und 5€ auf 
7,50€. 7,50€ auf 10€ werden noch auf Finanzierbarkeit geprüft. 

- Weiterhin gibt es unser eigenes Merchandising über NSO Team. Wir werden mit 15% 
an den Einnahmen beteiligt und konnten davon zuletzt neue Bälle anschaffen. 
Grafiker gesucht für weitere Merch-Ideen. 

- Die neue Sitzvolleyball Mannschaft ist erfolgreich angekommen und angenommen. 
Am 21. Und 22. Mai findet in der Jahnhalle ein Lehrgang der 
Jugendnationalmannschaft statt. 

- Jan Maier (A Trainer) wird interne Trainerschulung für alle interessierten 
TrainerInnen geben. Diese finden statt am 14.5. von 9-13 Uhr (Feldstr.) und am 22.5. 
von 13 – 17 Uhr (Jahnhalle). Anmeldungen bitte an sebastian.rieck@web.de. 

- Christina Jansen aus den 4. Damen hat eine Sport- und Rehapraxis in Pinneberg 
aufgemacht. Sie hat angekündigt, kostenfrei Erste Hilfe Kurse für die VG HaPi 
anzubieten. Termine folgen. 



- Bei den beiden Famila-Filialen in Pinneberg gibt es noch bis Ende Juli HaPi-Bier 
erhältlich. Pro verkaufter Flasche gehen 0,50€ an den Verein. Von dem Geld soll 
neuer Sand für Beachanlage gekauft werden. 

- Bei Rewe gibt es wieder die Aktion „Scheine für Vereine“. Wichtig, weil wir dieses 
Mal Volleyball Equipment erhalten können!! VG HaPi ist gelistet. 

- Eine interne Schiedsrichter-Ausbildung ist geplant, Termin folgt. Zudem findet am 
7.5. in der Feldstr. eine Schirifortbildung vom HVBV statt. Anmeldungen bis 4.5. über 
den Verband. 

- Die Jupp-Becker-Halle soll nach mehr als zwei Jahren Sperrung ab dem 3. Quartal 
wieder bespielbar sein. Wir kriegen voraussichtlich unsere alten Zeiten zurück und 
evtl. sogar neue dazu. 

- Der Vorstand hat über den Ausschuss für Leistungssport im VfL Pinneberg diverse 
Fördergelder beantragt und bekommen: 750€ für Fahrtkosten Dritte Liga, 10 neue 
Bälle, ein neues Netz und Antennen. Da die Förderung durch VfL-Gelder kommt, 
werden nur VfL Mitglieder gefördert. Sebastian weist darauf hin, bei Neueintritten 
dies im Hinterkopf zu behalten, damit diese Finanzquelle auch in Zukunft eine Option 
bleibt. 

- In diesem Jahr sollen Turniere veranstaltet werden, Sebastian bittet um Bildung einer 
Task Force dafür, weil der Vorstand das nicht noch zusätzlich leisten kann. 

 
- Lena Grube stellt den Kassenbericht vor. Die Überschüsse müssen am Jahresende an 

die Hauptvereine zurückgeführt werden. Spenden dürfen behalten werden. Der Etat 
ist durch die steigenden Mitgliederzahlen höher als in den Vorjahren. An den 
Verband müssen nach Corona wieder die kompletten Gebühren für die nächste 
Saison gezahlt werden. 

 
Kolja Jedamzik beantragt die Entlastung des Vorstands. Diese wird einstimmig beschlossen. 
 
TOP5 Berichte aus den Mannschaften 
 
Erwachsene 

- 1 Herren Klassenerhalt in der Dritten Liga Nord geschafft 
- 2 Herren Aufstieg in die VL, der Platz wird an U23 abgegeben, Team bleibt in der LL 
- 3 Herren Relegation zur VL 
- 4 Herren Relegation zur LL 
- 5 Herren Klassenerhalt BK 
- 6 Herren Aufstieg BK 

 
- 1 Damen Relegation zur LL 
- 2 Damen Abstieg aus der BL 
- 3 Damen Relegation zur BL 
- 4 Damen. Spielbetrieb abgebrochen, Abstieg in die KL 

 
- Senioren ü35 Hamburger Meister geworden, ohne zu spielen auch Norddeutscher 
Meister, Deutsche Meisterschaften 5. Platz 

 
 
Jugend weiblich 



- U20 Hamburger Meisterschaften abgesagt 
     - U15 4. Hamburger Meisterschaften 
     - U16 Platz Hamburger Meisterschaften 
     - U12 Hamburger Meisterschaften am 8.5. in der Feldstr 
 
Jugend männlich 

- U13 1. und 6. Platz Hamburger Meisterschaften 
- U14 2. und 4. Platz Hamburger Meisterschaften, Norddeutscher Meister, 
Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft in Berlin 
- U15 2. und 6. Platz Hamburger Meisterschaften 
- U16 2. und 6. Platz Hamburger Meisterschaften 
- U18 1. und 6. Platz 6 Hamburger Meisterschaften, Norddeutsche Meisterschaft 
Platz 3 
- U20 3. und 6. Platz 

 
TOP6 Wahlen 
 
Als zweiter Vorsitzender bewirbt sich Sebastian Rieck für eine weitere Amtszeit (zwei Jahre) 
und wird einstimmig gewählt. Sebastian nimmt die Wahl an. 
 
Als Jugendwart bewirbt sich Malte Maßmann in coronabedingter Abwesenheit für eine 
weitere Amtszeit (zwei Jahre) und wird einstimmig gewählt. Malte hatte zuvor angekündigt, 
im Fall einer Wahl diese anzunehmen. 
 
TOP7  Ehrungen 
- entfällt 
 
TOP8 Verschiedenes 
 
- Markus Friebe fragt neuen Boden für die Jahnhalle an. 
- An der Internet-Versorgung in der Jahnhalle wird gearbeitet, Kolja Jedamzik ist im 

Austausch.  
- Der Sportsline-Vertrag betrifft alle Produkte von Hummel, bei Wahrnehmung 

unbedingt Absprache mit Lena Grube. Alle anderen Marken über NSO. 
- Jörn Tiedemann bittet um Disziplin bei der Kommunikation via WhatsApp App in den 

Gruppen. Alternativen werden diskutiert. Zunächst bleibt die Trainergruppe 
bestehen. Alternativen sind willkommen, Judith Fischer und Kai Schefe recherchieren 
und testen. 

- Meike Jung berichtet von Problemen mit der Netzanlage in der Johannes-Brahms 
Schule, Sebastian Rieck verspricht, nachzuhaken. 

 
 
Jan Sievers bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Versammlung um 21:21 Uhr. 
 
 


